

Katholische Kirche



Seelsorgeeinheit Aalen



## **Bericht zur Sitzung des Kirchengemeinderats St. Bonifatius am 27.09.2022**

Dem Gremium liegt das umfangreiche Gutachten des Architekten zur Voruntersuchung der Kirche St. Bonifatius bezüglich Renovierungsmaßnahmen vor. Einige Maßnahmen sind sofort erforderlich (Turm, Mauer). Die Voruntersuchung sowie die Empfehlung des Gebietsarchitekten der Diözese Rottenburg-Stuttgart legen eine grundlegende Renovierung nahe, bei der z.B. auch die 50 Jahre alte Elektrik erneuert wird. Die Kosten werden auf 1,2 bis 1,5 Mio Euro geschätzt. Zu überlegen ist, ob bei der Sanierung des Dachs zusätzlich eine Photovoltaikanlage installiert wird. Eine Finanzierung der Renovierungsmaßnahmen ist z.T. durch den Ausgleichsstock der Diözese möglich. Das Gremium diskutiert die Renovierungssituation ausführlich. Der Bauausschuss wird auf dieser Grundlage die weitere Beratung übernehmen und eine Beschlussvorlage ausarbeiten. Eine Informationsveranstaltung zur Renovierung ist in Planung.

Im Rahmen des Jubiläums „150 Jahre Katholische Kirche in Aalen“ lädt die Gemeinde zu einem Jubiläumsball/Dance Night am 12. November ein. Karten dazu können in den Pfarrbüros erworben werden.

Die Fassade des Edith-Stein-Hauses erhielt den erforderlichen Neuanstrich, es wurden kleinere Schäden ausgebessert.

Die zwölf neuen Kirchenführer wurden vorgestellt. Die vier Führer zu St. Bonifatius, St. Thomas, Sandbergkapelle und Patriziuskapelle sowie zu den anderen Kirchen in Aalen können im Pfarrbüro und bei den Jubiläumsveranstaltungen zu je 2 Euro erworben werden. Sie werden auch in den Kirchen ausliegen.

Es wurde beschlossen, den Auftrag zum Einbau einer elektronischen Schließanlage am Haupteingang von St. Thomas an die Firma Sperle zu vergeben.

Manuela Pape stellte die Angebote zum Einbau eines barrierefreien Zugangs für den 1. Stock in St. Ulrich vor. Der Bauausschuss wird die Angebote sondieren. Da es sich um ein größeres Projekt mit hohen Kosten handelt, wird die weitere Vorgehensweise im Rahmen eines Gesamtkonzepts im Gremium nochmals diskutiert werden.

Konrad Nuding informiert, dass die KAB von Oktober bis Ostern einmal im Monat abends ein Vesper für Senioren in St. Ulrich anbieten wird, z.T. mit Programm (z.B. Reiseberichte). Die Termine werden in den Kirchlichen Mitteilungen bekannt gegeben.

*Anne Henze*